
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 670/2021

Requer informações sobre o funcionamento 
do “Hotel para positivados da Covid-19”
 

Considerando que desde o dia 24 de março de 2021, uma nova unidade de 
isolamento para pacientes com Covid-19 passou a alojar os positivados que moram em 
residências com muitas pessoas e, por isso, colocam em risco seus familiares;

Considerando que o local, Estância Doce Mel, tem 44 vagas disponíveis para 
abrigar as pessoas positivadas para a Covid-19, divididas em duas alas, masculina e feminina;

Considerando ainda que os abrigados recebem alimentação e visitação de 
equipes médicas para acompanhamento do quadro clínico;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - O local ainda está em funcionamento para este devido fim?

2 - Quais requisitos foram utilizados para oferecer esse benefício a positivados 
em Araraquara?

3 - Como está sendo a adesão das pessoas que foram positivadas para o novo 
coronavírus em realizar a quarentena no “Hotel para positivados da Covid-19”?

4 - Quais gastos o município tem para manter esse espaço em 
funcionamento?

5 - Quantas pessoas já cumpriram quarentena no local?

6 - A Prefeitura pretende manter esse local por mais quanto tempo para 
pacientes com Covid-19?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de julho de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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